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A TERNI
“Segnaletica sbiadita, quasi invisibile. Sicurezza stradale
e rischio incidenti. Manca persino l'assicurazione del co-
mune per gli incidenti fino a 100.000 euro”.
La denuncia viene dal consigliere comunale del gruppo I
love Terni, Enrico Melasecche. “Ci giungono molte se-
gnalazionidi cittadini - scrive Melasecche - che vedono il
Comunesemprepiùassenteanchesuquestofronte:quel-
lo della segnaletica orizzontale sbiadita, quasi invisibile
in moltissime strade. È vero che le ammende previste dal
codice della strada dovrebbe essere utilizzate per la sicu-
rezza stradale ma questo avviene ormai sempre più di
rado. In tempi di dissesto sindaco e assessori sono al "si
salvi chi può" ed i problemi come questo passanoall'ulti-
mo posto nella scala delle priorità”. Melasecche ricorda
che “il Comune è da anni in enorme difficoltà e non
trova i soldi per pagare il premio di un'assicurazione che
copra i rischi per incidenti dovuti a responsabilità pro-
pria, come quelli per cadute dovute alle buche, alla pavi-
mentazione dissestata o agli incidenti automobilistici a
causa della segnaletica sbagliata o invisibile. Quindi tutti
coloro che hanno un problema del genere non si trovano
come controparte, come un tempo, l'ufficio sinistri dell'
assicurazione madirettamente l'Ufficiodel Comune che,
presumiamo, data la situazione drammatica delle pro-
prie finanze, non aderirà facilmente alle richieste di rim-
borso danni”. Melasecche annuncia una interrogazione
in tal senso al sindaco “per evidenziare il problema, ac-
quisire dati statistici ma anche a supporto di coloro che
dovessero adire le vie legali per far valere i propri diritti.
Non credo servirà purtroppo ad avere delle risposte per-
ché da anni ormai la giunta sembra stia vegetando”.  B

di Maria Luce Schillaci

A TERNI - Hanno atteso
qualche giorno, in silenzio.
Poi sono esplosi. I residenti di
Miranda riuniti nel comitato
deicittadininonhannogradi-
to. Se la prendono con alcune
affermazioni emerse durante
ilconsigliocomunalestraordi-
nario dello scorso 19 settem-
bre convocato per discutere il
caso delle antenne e delle on-
de elettromagnetiche. “Tutto
regolare, valorinella norma”,
la parola finale dell'ammini-
strazione.MaaMirandanon
sono affatto d'accordo, alme-
no non tutti, senz'altro una
gran buona parte. “La situa-
zione di Miranda - tuonano -
disseminata di antenne e ripe-
titori, è l'espressione più ecla-
tante di abbandono da parte
delle istituzioni locali”.
Sulpiedediguerra ilpresiden-
te del comitato, Felice Me-
schini:“L'assessoreGiacchet-
ti -dice -hadichiarato, su dati
comunicati dall'Arpa, che in
via Primo Maggio, dove è in-
stallataun'antennadellaTele-
com, i rilievi effettuati non su-
perano i 4,5 W/m, mentre a
Miranda il rilevamento non
supera i 3 W/m, con 250 an-
tennee44radioetelefonieva-
rie: come è possibile ciò? Vor-
remmo delle spiegazioni”.
A detta del comitato, non vi
sarebbecertezzacirca lapreci-
sionescientificadeidati ripor-
tati dal monitor collocato a
Miranda dall'Arpa: “L'Arpa

- spiega Meschini - non ci ha
fornito neppure le relazioni
tecniche che dovrebbero spie-
gare i grafici di rilevamento
delle onde elettromagnetiche.
Troppi silenziper troppianni,
fino aquandonoidelcomita-
to Miranda abbiamo deciso
di intervenire con un legale e
inviare, il 27 luglio 2015, una
diffida per prevenire una va-
riante al Prg che avrebbe tra-
sformatodefinitivamenteMi-
randa-vetta in area per infra-
strutture tecnologiche”.Lasi-
tuazione è poi migliorata con
ladeliberadelconsigliocomu-
nale varata il 29 dicembre
2015,conlaqualeèstatorece-
pito un atto d'indirizzo che
prevede la partecipazione co-
stante dei cittadini nella que-
stioneambientale,unmonito-
raggiocontinuodelleemissio-
ni elettromagnetiche, nonché
ladelocalizzazionedelle infra-
strutture verso Rocchetta.
“Lì - dice ancora Meschini - i
rischi per la salute sarebbero
comunqueminori, rischi -pre-
cisa - che devono essere sem-
pre evitati, in forza del princi-
pio di precauzione, il quale, al
contrario, nella seduta consi-
liare del 19 settembre è stato
completamente disconosciu-
to.Insomma,noncisonosfio-
ramenti elettromagnetici dei
parametri legali, quindi dob-
biamo stare tranquilli. Intan-
to,però,undatoècerto:aMi-
randa - conclude - vi è un'alta
mortalitàper leucemieepato-
logie cancerogene”.  B

L’assessore Barberini: “Avviare un percorso autorizzativo per l’ex Milizia”

Centro staminali, la Regione ci crede

I residenti denunciano anche l’impatto visivo

“Quasi tutti gli impianti condonati
Dunque all’inizio erano abusivi”

Comitato no cavalcavia
ricevuto domani
in prima commissione

A TERNI
La rete del metano è più vicina nei
territori della Valserra. E' quanto
ha stabilito il consiglio comunale
nella seduta di lunedì pomeriggio,
approvando un atto di indirizzo
proposto dal consigliere del Parti-
todemocraticoFrancescoFilippo-
ni.
Il documento durante l'ultima as-
semblea è passato con 22 voti a fa-
vore e due astenuti, e di fatto impe-
gna il sindaco Di Girolamo e la
giunta “a verificare la fattibilità di

estensione della rete di metanizza-
zione alla Valserra, compiendo
ogni azione possibile in tal senso,
attraverso l'aggiornamento del
nuovo piano, considerando la di-
sponibilità dei residenti alla colla-
borazione”.
Nell'atto di indirizzo lo stesso con-
sigliere Filipponi fa il punto della
situazione per quanto riguarda i
servizi inquestazonaperifericadel-
la città, chiedendo anche che que-
sto meccanismo sia avviato anche
per le altre zone periferiche. “La

Valserra rimane l'ultima grande
frazione a risultare totalmente
sprovvista della metanizzazione in
tutti e sette i maggiori centri abita-
ti. Il 31 dicembre 2018 scade tra
l'altro l'attuale piano di estensione
della metanizzazione, e che quindi
necessariamente occorre iniziare
l'iter per la previsione degli inter-
venti da inserire nel prossimo pia-
no. In più, nonostante la Valserra
sia in zona climatica diversa per al-
titudine rispetto al resto della città
diTerni,nonèalmomentopossibi-

le con la normativa vigente chiede-
re l'applicazionedisgravi fiscali. In-
fine i residenti hanno più volte ri-
chiesto l'estensione della rete del
metanoesi sonodichiaratidisponi-
bili a collaborare per il raggiungi-
mento dell'obiettivo. Anche per-
ché ci sono almeno 380 possibili
allacci di utenze da poter effettua-
re, riferendosi ai contratti di ener-
gia elettrica in essere, e che pertan-
to l'investimento può risultare so-
stenibile a livello economico”.  B

Massimo Colonna

Il comitato respinge le conclusioni del consiglio comunale: “I valori non possono essere a norma”

“Miranda disseminata di antenne
Siamo abbandonati dalle istituzioni”

Miranda La vetta costellata di antenne e ripetitori. Continua la battaglia dei

residenti della frazione per lo spostamento di tutti gli impianti

A TERNI
“Anche dal punto di vista urbanistico dobbiamo sta-
re tranquilli - dice il comitato - le antenne non sono
abusive:peccatoche lamaggiorpartesonotuttesana-
teecondonate, tantobastapercapireche lìnondove-
vano essere autorizzate sin dall’inizio”. Il comitato di
Miranda ricorda che la legge regionale 1/2015 preve-
de che, nelle aree boscate, è consentita la realizzazio-
ne infrastrutture di rilevante interesse pubblico. “So-
no state costruite strutture fuori da ogni regolamen-
to - continua il comitato - inoltre sono state realizzate
recinzioni in cemento armato anche se la legge obbli-
ga, in zona boschiva pali di legno o rete zincata. Il
Comuneharilasciatoconcessioniedilizieper larealiz-
zazione di strutture per radio e tv private e no, come
dice la legge, per pubblica utilità”.  B

La denuncia del consigliere Melasecche

“Strisce sbiadite
E’ allarme sicurezza
sulle strade cittadine”

A TERNI
“L'azienda ospedaliera di Terni, il 20 settem-
bre scorso, ha richiesto, o meglio, ha anche
diffidatolaFondazionecellulestaminalia for-
nire un riscontro alle precedenti note, che era-
no rimaste del tutto inevase, sull'utilizzo dei
locali in via Campomicciolo, ma ha anche
chiesto un progetto di lavoro con specifica in-
dicazione delle fonti di copertura finanziaria
e anche relativo impegno, per sviluppo, busi-
ness plan e crono-programma delle attività".
E' larispostadell'assessoreregionaleallaSani-
tà, Luca Barberini, all'interrogazione fatta, in
Regione, dal consigliere di FI Raffaele Nevi
sul futuro del centro di ricerche sulle cellule
staminali. Nevi ha ricordato che il centro si
sarebbe dovuto collocare nei locali dell'ex ca-
sermadellaMilizia inviaCampomicciolosul-

laquale l'Ateraveva investitocirca7milionidi
euro per metterlo a disposizione dell'azienda
ospedaliera. "I locali della ex caserma della
Milizia - ha detto Nevi - sono stati abbando-
nati per anni, la sperimentazione si è dovuta
spostarealSantaMaria inunanuovastruttu-
ra costata circa 3milioni di euro. Il Cnr avreb-
be poi tagliato i finanziamenti pari a 5milioni
e 200mila euro destinati a questo centro".
Nella sua risposta l'assessore Barberini ha
confermato la necessità di avviare un percor-
so per autorizzare la nuova struttura anche
perevitare l'interruzione della ricerca. Questo
mentre giorni addietro il direttore generale
del Santa Maria Dal Maso aveva dichiarato
pubblicamente l’interesse dell’ospedale ad ac-
quisire dall’Ater l’ex Milizia per destinarlo a
sede di ambulatori.  B

A TERNI
Laprimacommissioneconsi-
liare tornerà a riunirsi doma-
nialleore9,15,aPalazzoSpa-
da, insalaconsiliare.All’ordi-
ne del giorno un incontro
con il Comitato No Cavalca-
via–ProCospea; l’esamedel-
le lineeguidaper laconcessio-
ne della deroga alla distanza
daiconfinidiproprietàcomu-
nali negli interventi di edilizia
privata; l’adozione della va-
riante parziale al Prg parte
operativa relativo al compar-
to residenziale RES 57 area
compresa tra strada di Cesu-
re e via Bellini.  B

Il consiglio comunale approva un atto d’indirizzo presentato dal consigliere Filipponi (Pd)

Pressing per portare il metano in Valserra
Metano La Valserra è uno dei territori

comunali completamente sprovvisti

della rete del gas metano

Segnaletica orizzontale sbiadita Il consigliere Melasecche (IlT) denuncia

la carenza di sicurezza a causa delle strisce sbiadite in molte strade cittadine


